

Inicio / Noticias / Economía / El Grupo **Ecopetrol** adjudicó contrato para construir megaparque solar en el Meta

El Grupo **Ecopetrol** adjudicó contrato para construir megaparque solar en el Meta

Economía Hace 5 horas
Por: Redacción Economía

El proyecto tendrá una capacidad de 59 megavatios y su construcción iniciará en octubre 2020.



La energía del parque es suficiente para abastecer un centro poblado de 65.000 habitantes.

El Grupo **Ecopetrol**, a través de su filial **Cenit**, adjudicó a la compañía AES Colombia el contrato para construir el Parque Solar San Fernando en el municipio de Castilla La Nueva, en el departamento del Meta. Se trata del mayor centro de autogeneración de energía en Colombia.

El proyecto será desarrollado bajo un contrato de suministro de energía por 15 años con AES Colombia, que incluye su operación y mantenimiento. Su objetivo será autoabastecer parte de la demanda de energía de las operaciones de **Ecopetrol** y **Cenit** en los Llanos Orientales.

Es el segundo parque solar del Grupo **Ecopetrol** en el Meta y contará con una potencia instalada de 59 megavatios (MWp), que equivale a energizar un centro poblado de 65.000 habitantes.

La construcción iniciará en octubre de 2020 y, según el cronograma definido, entraría en operación en el primer semestre de 2021.

Ecopetrol asegura que mínimo el 38% de la mano de obra contratada para el desarrollo del proyecto corresponderá a mujeres. Adicionalmente, se prevé la contratación de más de \$15.000 millones en bienes y servicios locales, lo que dinamizará la economía de la zona.

La entrada en operación de este parque solar evitará la emisión de más de 508.000 toneladas equivalentes de CO2 (dióxido de carbono) a la atmósfera durante los próximos 15 años, cifra que equivale a la siembra de más de 3,9 millones de árboles.

Con San Fernando, la capacidad instalada de energía fotovoltaica para el Grupo **Ecopetrol** llegará a los 80 megavatios (MWp) en menos de dos años, luego de la inauguración del Parque Solar Castilla de 21 MWp en octubre de 2019.

Comparte en redes:

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

Suscríbete

Temas Relacionados

Ecopetrol Megaparque solar San Fernando

Te contamos que estamos trabajando en nuestra plataforma tecnológica para que sea más fácil de disfrutar, por eso no podrás hacer comentarios en los artículos. Estarán activos próximamente. Gracias por tu comprensión.

Recibe nuestro boletín de noticias

Escribe tu correo

La selección del editor en tu bandeja de entrada

Suscríbete Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

EL ESPECTADOR

Síguenos en

Suscríbete

Secciones Opinión Judicial Política Investigación Economía Bogotá Nacional El Mundo Tecnología Cultura Ciencia Medio Ambiente	Salud Educación Actualidad Alto Turmequé Blogs Mundo Destinos Autos Deportes Entretenimiento Horóscopo Colombia 2020 Cromos	Servicios Iniciar Sesión Suscríbete Páutase con nosotros Suscripciones empresas Círculo de experiencias Foros El Espectador Edictos y avisos judiciales Urna virtual Superintendencia de industria y comercio	Red de portales circulodeexperiencias.com foros.elespectador.com bibo.elespectador.com caracolnext.com caracoltv.com noticiascaracol.com golcaracol.com caracolplay.com caracolcorporativo.com bluradio.com lakalle.com hjck.com shockco Volk
--	--	---	--

Contáctenos
 Servicio al cliente: LÍNEA NACIONAL: 01 8000 510903 EN BOGOTÁ: 4055540, servicioalcliente@elespectador.com.

Miembros de

Últimas Noticias

Lanzan Econexia, una plataforma digital para reactivar la economía
Economía - Hace 13 minutos

- Sociedades no operativas durante tres años podrían entrar en proceso de disolución
[Economía - Hace 1 hora](#)
- Gobierno instala Comisión de Expertos en Beneficios Tributarios
[Economía - Hace 4 horas](#)
- Este martes comienzan a operar dos nuevas rutas aéreas en pandemia
[Economía - Hace 6 horas](#)
- Luis F. Mejía, Luis F. Rico y Ómar Flórez entran a la junta de EPM
[Economía - Hace 6 horas](#)